

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR, JUNI 2022**

**Bella Novista
NIM. P17324419005**

**ASUHAN KEBIDANAN PADA NY. L DENGAN
PERDARAHAN POSTPARTUM DI PMB BIDAN S
KABUPATEN BEKASI TAHUN 2022**

ABSTRAK

Latar Belakang: Keberhasilan program kesehatan ibu dapat di nilai melalui indikator utama Angka Kematian Ibu (AKI). Perdarahan pada pasca persalinan berkaitan dengan anemia pada saat hamil. Perdarahan postpartum merupakan penyebab utama kematian maternal diseluruh dunia dengan insiden sebesar 5%-10% dari seluruh persalinan. Penyebab perdarahan postpartum meliputi atonia uteri, retensio plasenta, laserasi jalan lahir, sisa plasenta dan gangguan bekuan darah. **Tujuan:** umum dibuatnya Laporan Tugas Akhir ini adalah untuk mampu melakukan asuhan kebidanan pada Ny. L G1P0A0 degan Perdarahan Postpartum. **Metode:** Jenis laporan kasus yang digunakan yaitu deskriptif kualitatif, untuk mengetahui bagaimana gambaran asuhan secara komprehensif dengan menganalisa masalah pada kasus. Instrumen yang digunakan dalam laporan tugas akhir ini dengan menggunakan format pengkajian dan lembar observasi. Pengumpulan data pada asuhan ini berupa buku KIA, data PMB, kamera dan foto. **Hasil:** Pada kasus ini didapatkan anemia pada ibu tidak terpantau pada masa kehamilan. Yang menjadi faktor perdarahan postpartum adalah sisa plasenta terjadi karena adanya kesalahan pada manajemen Aktif kala III. Pada asuhan masa nifas didapatkan ibu kurang istirahat karena adanya adat istiadat yang tidak memperbolehkan ibu untuk tidur pada siang hari sehingga ibu sulit mengatur waktu isitirahat saat mengurus bayi **Kesimpulan:** dari hasil asuhan ini didapatkan bahwa masih ada kesenjangan dari asuhan antenatal care kepada ibu karna belum sesuai standar pada pemeriksaan laboratorium. Akibatnya anemia pada ibu hamil tidak terpantau saat kehamilan. Pada asuhan kebidanan persalinan pada kasus ditemukan ketidaksesuaian pada saat melakukan manajemen aktif kala III. Kuantitas pada kunjungan nifas masih kurang karna ketidaksesuaian pada kunjungan nifas. **Saran:** diharapkan setelah memenuhi pelayanan asuhan kebidanan pada kasus ini, dapat meningkatkan kualitas penanganan asuhan kebidanan.

Kata kunci: Perdarahan Postpartum, Sisa Plasenta

Daftar Pustaka: 38 Literatur (2010-2022)